



Prie debout, si tu ne peux pas, alors assis ; et si tu ne peux pas, alors sur le côté

'Imrân ibn Housayn (qu'Allah l'agrée) relate : « Je souffrais d'hémorroïdes, j'ai alors questionné le Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) concernant la manière d'accomplir la prière, et il m'a dit : " Prie debout, si tu ne peux pas, alors assis ; et si tu ne peux pas, alors sur le côté ".

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî]

Le Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) a expliqué que la base dans la prière est de se tenir debout, sauf en cas d'impossibilité. Dans un tel cas, le fidèle prie assis ; et s'il ne peut pas prier assis, il prie sur le côté.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/10951>

النّجّاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY



لجنة الدعوة الإلكترونية
EDC E-Da'wah Committee